

SAINT  
FERDINAND

5 Pièces

159 m<sup>2</sup>

Réf. 85429467

1 900 000 €

Paris 16<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75016)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans un quartier calme et résidentiel, l'agence Saint Ferdinand rue de la Pompe vous propose de découvrir ce superbe appartement traversant d'une surface de 157,74m<sup>2</sup> Carrez (159,14m<sup>2</sup> au sol) en étage élevé avec ascenseur situé dans un élégant immeuble en pierre de taille. Il offre une entrée ouvrant sur un vaste salon et salle à manger donnant sur balcons orientés sud-est avec vue dégagée, une cuisine d'îlot avec entrée de service, ainsi que trois belles chambres dont une suite parentale donnant sur cour. L'appartement comprend deux salles de bains avec possibilité d'une troisième, et ...

In a quiet and residential area, the Saint Ferdinand rue de la Pompe agency invites you to discover this superb double apartment with a surface area of 157,74m<sup>2</sup> Carrez (159,14 m<sup>2</sup> au sol) on a high floor with elevator located in an elegant freestone building. It offers an entrance opening onto a large living and dining room with balconies and open views, an independent kitchen, as well as three beautiful bedrooms including a master suite overlooking the courtyard. The apartment includes two bathrooms with the possibility of a third, and benefits from an optimal layout, plenty of storage ...

## **SAINT FERDINAND PARIS 16**

71, Rue De La Pompe - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

